



Liens

Vous cherchez à méditer une page d'Évangile, à approfondir votre foi, à vous ouvrir davantage aux autres, ..

Quelques liens qui peuvent intéresser

- **Retrouvez tous les liens du doyenné Angoulême Ouest mais aussi tous les liens qui concernent le diocèse en naviguant sur le site du diocèse**

■ Voici le lien vers les propositions faites en Charente pour vivre le temps du carême 2018 :
<http://angouleme.catholique.fr/Vivre-le-careme-en-Charente>

- **Lecture de la Parole de Dieu de ce jour**

Après la lecture de l'Évangile, cliquer sur les liens proposés pour accéder aux Saints, autres lectures et commentaires d'aujourd'hui.

- **Chaque jour, avec les psaumes,**

s'arrêter, goûter une parole ...

- **Le Diocèse d'Angoulême**
- **Sanctuaires de Lourdes en direct**

Cérémonies, chapelet quotidien à 15 h 30, possibilité de laisser des intentions de prière ...

- **Une minute avec Marie**

Texte quotidien court.

- **Média international chrétien**

Réseau catholique en 10 langues : Aleteia.org

Les chercheurs de vérité

Pape François : Un chrétien qui ne prie pas tombe dans l'idéologie et le moralisme
L'avertissement du Saint-Père aux chrétiens qui font l'impasse sur la prière : ils perdent la foi et deviennent des repoussoirs. Que se passe-t-il quand un chrétien ne prie pas ? Il perd la foi et tombe dans ces vraies plaies que sont l'idéologie et le moralisme. A l'image des docteurs de la loi de l'époque du Christ. C'est en substance ce qu'a affirmé le Pape François durant l'homélie de Sainte Marthe, le 17 octobre 2013. Avec cette précision : la prière qui ouvre la porte de la foi, c'est le cœur à cœur avec Dieu. Extraits.

L'idéologie, une maladie grave

« Dans l'idéologie, il n'y a pas Jésus, sa tendresse, son amour, sa douceur. Les idéologues sont rigides, moralistes, sans bonté. L'idéologie des chrétiens est une maladie grave. Elle fait peur, elle chasse les gens, elle éloigne les gens de l'Eglise et elle éloigne l'Eglise des gens ».

La prière, une nécessité

La clef qui ouvre la porte de la foi, c'est la prière. Le chrétien qui ne prie pas est un superbe, un orgueilleux, il est sûr de lui. Il n'est pas humble. Il cherche sa propre promotion. Au contraire, le chrétien qui prie, qui parle avec Jésus, ne s'éloigne pas de la foi.

Le cœur à cœur avec Dieu, vraie prière

« Quand je dis prier, je ne dis pas « dire des prières ». Une chose est de dire des prières, une autre chose est de prier. Les

docteurs de la loi disaient beaucoup de prières, seulement pour se montrer. Au contraire, Jésus dit : Quand tu pries, va dans ta chambre, et prie le Père dans le secret, de cœur à cœur ».

Lire régulièrement sur ce site des articles solides.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 05/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/paroisses/saint-amant-gond-champniers/liens/>